

## Tingkatkan Ketahanan Pangan, Prajurit Yonif 411 Kostrad Kembangkan Peternakan Kambing

Agung widodo - [SALATIGA.PUBLIKKALTARA.COM](http://SALATIGA.PUBLIKKALTARA.COM)

Dec 21, 2023 - 08:21



*Program Ketahanan Pangan, Prajurit Yonif 411/Pandawa Kostrad Melaksanakan Pemeliharaan Dan Perawatan Kambing, Bertempat di Makostrad, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Rabu (20/12/2023).*

**SALATIGA-** Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan, prajurit [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) melaksanakan pemeliharaan dan perawatan kambing bertempat di Makostrad, Kota [Salatiga](#), Jawa Tengah, Rabu (20/12/2023).

Hal tersebut disampaikan Kakorum [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) Kapten Inf Aprianto T.P., S.T.Han dalam rilis tertulisnya.



Kakorur mengungkapkan, sebagai wujud dalam upaya meningkatkan [ketahanan pangan](#), atas arahan dan dukungan dari Danyonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P mengembangkan peternakan kambing.

Lanjutnya, Ia menjelaskan dalam upaya tersebut perawatan yang dilaksanakan oleh Koptu Wisnu Widiyanto dan Kopda Upik Nur Hidayat mulai dengan pemberian makanan berupa rumput, daun-daun segar dan air minum untuk kambing yang dilakukan setiap hari sebanyak 2 kali (pagi dan sore hari) serta pemberian asupan gizi racikan makanan yang merupakan campuran dedak.





"Dengan demikian diharapkan kambing akan mengalami perkembangan yang maksimal, pembersihan kandang juga perlu dilakukan pada pagi hari dengan tujuan agar kandang bersih dan kambing tidak mudah terserang penyakit. Kotoran kambing dimasukkan ke dalam karung dan dijadikan sebagai pupuk organik," paparnya.

Sementara itu, ditempat terpisah, Danyonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi mendukung penuh program [ketahanan pangan](#) dengan cara [beternak kambing](#), tentunya ini merupakan hal positif dan harus dikembangkan.

"Pemanfaatan lahan kosong untuk beternak, merupakan bagian dari mendukung program [ketahanan pangan](#) yang dianjurkan oleh pemerintah, dengan melaksanakan pemeliharaan dan perawatan yang maksimal sehingga hasilnya dapat dimanfaatkan bagi seluruh prajurit," tandas Danyon.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad/Agung